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Première participation cette année sur ce raid ; venue un peu par hasard grâce à Guillaume 
Demangeon qui me parle de ce raid juste après le raid des chemins du soleil,  en me disant 
que c’est l’un des plus beaux de France… alors allons-y ! (je ne connaissais pas avant, mais je 
ne suis pas spécialiste VTT, donc je suis excusée !) 
La mise en grille s’effectue, tout le monde est impatient de s’élancer sur le parcours du raid : 
faut dire qu’il fait  un peu frisquet ce matin ! Je prends un départ prudent, ni trop vite ni trop 
doucement. La montée du début donne le ton immédiatement, et permet de me positionner 
dans la course. La première descente typé un peu montagne : un bijou, puis…enchaînement 
en sous bois… 
Et enfin le premier contact avec les terres noires ces fameuses marnes jurassiques «  un régal 
». Le paysage qui s’offre à nos yeux tranche radicalement avec la verdure environnante… on 
a l’impression de ne plus être sur la même planète !  
Et c’est partie pour une succession de grimpettes, descentes, marches, devers, des sauts, 
toboggans. Bref un terrain de jeu unique et du pur pilotage! 
Le reste du parcours est plus classique mais de toute beauté avec des singles en sous-bois et 
de belles descentes caillasses, épingles, sous bois avec quelques petits come back dans les 
marnes. Bref je ne trouve pas du tout le temps long et je savoure chaque traversées et 
descentes.  
Avant la dernière montée on a droit à un bain de boue le long de la rivière. Dans un bourbier, 
je vais littéralement planter ma roue avant.  Puis viens la fameuse montée que je gère bien sur 
le vélo (à croire que j’ai encore des jambes !)… Très belle d’ailleurs, avec un single en sous 
bois. 
S’en suit le dernier point de vue sur Digne (mentionnée par l’organisation : admirez le 
paysage… j’ai trouvé cette touche sympathique) la dernière descente en épingle, bien ludique.  
Et une fin sur le stade ou je n’étais pas vraiment attendue : première remarque « mais vous 
avez fais le raid ? Mais on attendait Camille Devi... 
Bref pour résumer une organisation au top, des bénévoles aux petits soins, un tracé 
exceptionnel et bien ludique, un balisage parfait, des paysages surprenants… je reviendrais si 
je ne suis pas en expé l’année prochaine ! 
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